



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



13-08-21

VISITA EL BLOG DEL IECM CIUDADAN@S UNI2

[¿Vives en un pueblo originario de la CDMX?](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@IECM](#); [@CIUDADANOS_UNI2](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [Instituto Electoral DF](#); [CIUDADAN@S UNI2](#)

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO

[Congreso de Oaxaca incluirá la figura de diputado migrante; entrará como plurinominal](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@VotoChilango](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [VotoChilango](#)

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA

IECM

Los alcaldes de la Ciudad de México podrán decidir el uso del **Presupuesto Participativo**, recursos que originalmente solo se usaría para proyectos ciudadanos. Así lo aprobó el Congreso capitalino ayer mediante una iniciativa presentada por la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, debido a que por la pandemia no fue posible hacer efectivo el uso de este presupuesto. El diputado panista Federico Döring pidió que el **Instituto Electoral de la Ciudad de México** dé a conocer antes del 5 de septiembre el porcentaje de avance de las asambleas de información para conocer los proyectos de participación ciudadana que ya fueron avalados. (Heraldo TV) [Se anexa nota](#)

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

En entrevista, el diputado local del PAN, Federico Döring, habló sobre ley reglamentaria de revocación de mandato capitalina. Dijo que la ley no existe en la CDMX porque no se ha propuesto, no parece ser un tema importante para la Legislatura. Morena pudo haberla aprobado porque tenía mayoría y, en la capital, se puede quitar a legisladores, no aplicaría únicamente para la jefa de Gobierno. (Imagen Informativa) [Se anexa nota](#)

LEGISLATIVO

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, convocó a la nueva bancada en San Lázaro, en especial a los más jóvenes legisladores priistas, a trabajar con madurez y responsabilidad, y les expresó que "necesitamos un bloque monológico, que sea peso y contrapeso en el acuerdo y la negociación política, ser factor de gobernabilidad, de propuesta, de crítica propositiva". (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

Familiares y amigos del diputado federal electo, Rogelio Franco Castán, protestaron en las inmediaciones de Palacio Nacional por el encarcelamiento del perredista en Veracruz. Franco Castán está privado de su libertad en el penal La Toma, Municipio de Amatlán de los Reyes, por el delito de ultrajes a la autoridad. Las personas inconformes mostraron cartulinas con leyendas como "Méjico no merece presos políticos, libertad", "Justicia para Rogelio" y "No más abusos de poder". (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

CIUDAD

Ante la pandemia por Covid-19, la Ciudad de México permanece en semáforo epidemiológico naranja, con 4 mil 996 hospitalizados en la Zona Metropolitana del Valle de México. En la capital hay 3 mil 354 hospitalizados, 133 más que la semana pasada. Eduardo Clark García Dobarganes, director general de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública, informó la que velocidad de crecimiento es de 49% con 19 hospitalizados diarios. Mencionó "estabilidad" en hospitalizaciones y expuso que hay 57 mil 828 casos activos, pero se identifica una tendencia a la baja. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



La Ciudad de México tiene una historia milenaria donde sus habitantes jamás han dejado de luchar por la justicia, la libertad y la igualdad, señaló la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, durante evento por los 500 años de Resistencia Indígena. Me siento orgullosa de nuestro pasado y nuestro porvenir y estoy comprometida a defender esta nuestra grandeza milenaria y a reivindicar la resistencia para convertirla en la riqueza del presente y el futuro de nuestra ciudad". (Excélsior Online) [Se anexa nota](#)

Tras haberla cancelado hace casi un mes, la Secretaría del Medio Ambiente volvió a convocar a participar en la conformación de un jardín escénico a un lado del Auditorio Nacional. Como parte de los proyectos para rehabilitar el Bosque de Chapultepec, la Sedema emitió nuevamente la convocatoria, para establecer un espacio dedicado a las artes escénicas y que facilite la movilidad en Paseo de la Reforma y Chivatito. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

NACIONAL

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que se decidió limpiar la bodega del gobierno federal con todos los objetos decomisados, por medio del Tianguis del Bienestar, y con ello se dejarán de pagar rentas de las bodegas y que se roben los bienes asegurados. El presidente informó que participará en la Ceremonia "500 Años de Resistencia Indígena. 1521, México-Tenochtitlan", en la Ciudad de México. El presidente Andrés Manuel López Obrador minimizó la tendencia al alza de contagios entre niños y jóvenes previo al reinicio de clases presenciales. Mostró las ocho columnas de *El Universal* en la que se advierte que los contagios por Covid-19 se dispararon durante la primera semana de agosto al contabilizar mil 801 nuevos casos, de acuerdo con el Sistema Nacional de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes. (*El Universal*.com) [Se anexan notas](#)

Delfina Gómez, titular de la SEP, informó este viernes que de las 265 mil escuelas que hay en México, 10 mil fueron vandalizadas durante la suspensión de clases presenciales por la pandemia del Covid-19. En conferencia de prensa matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador, la secretaria indicó que de estas escuelas vandalizadas ya se les dio atención a 5 mil gracias al apoyo de gobiernos estatales, municipales y del federal. (*El Universal*.com) [Se anexa nota](#)

La Comisión Nacional de Libros de Texto Gratuito (Conaliteg) habilitó la página "Conoce la ruta de tus libros", en donde se reporta que el avance de la distribución de estos materiales educativos es del 84 por ciento. Se publicó que esta área, encargada de distribuir los libros para el ciclo escolar 2021-2022, había opacado la información de la entrega y hasta la semana pasada sólo notificaba sobre lo repartido hasta diciembre de 2020. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

Rosa Icela Rodríguez, titular de Seguridad y Protección Ciudadana, informó que la Secretaría de la Función Pública iniciará una revisión de los contratos que tiene el gobierno federal con 69 bodegas para almacenar mercancía decomisada, y los cuales suman un gasto total anual de mil 147 millones de pesos. (*El Universal*.com) [Se anexa nota](#)

Mariana Moguel, hija de Rosario Robles, exsecretaria de Desarrollo Social, aseveró que su madre merece vivir su proceso en libertad, pues se trata de un derecho y no de un deseo, esto a dos años de que la exfuncionaria fue arrestada por el caso de "La Estafa Maestra". Pidió justicia para su madre: "la justicia es que Rosario pueda vivir su proceso en libertad. Reitero de que se trata de una venganza". (*El Universal*.com) [Se anexa nota](#)

El banco central de México debe ser cauteloso con la inflación dada la impredecibilidad de la crisis de Covid-19, y mantendrá una postura monetaria prudente en el futuro, dijo el gobernador Alejandro Díaz de León. Banxico anticipa que los choques de precios son de naturaleza transitoria y que se deben, en gran parte, al impacto del virus, señaló Díaz de León, horas después de que la Junta de Gobierno



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



de cinco personas del banco subiera las tasas de interés un cuarto de punto por segunda reunión consecutiva. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

INTERNACIONAL

Un número "sin precedentes" de migrantes fueron interceptados al cruzar ilegalmente la frontera entre Estados Unidos y México en julio, dijo el jefe del Departamento de Seguridad estadounidense. La patrulla fronteriza registró más de 200 mil casos de personas que intentaron entrar en Estados Unidos durante el mes, según la Oficina de Aduanas y Protección de Fronteras de Estados Unidos. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

La OMS no aprueba que la vacunación contra la Covid-19 sea obligatoria en ningún país, aunque sí defiende la importancia de inmunizarse, aclaró una portavoz de la agencia ante el hecho de que varios países estén considerando imponer su obligatoriedad. "En general, la OMS se opone a cualquier vacunación obligatoria", resumió en rueda de prensa la portavoz de la organización Fadela Chaib. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

Estados Unidos autorizó una tercera dosis de la vacuna contra el covid-19 para las personas con sistemas inmunitarios debilitados, mientras el país lucha contra la propagación de la variante delta. La Administración de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos (FDA) autorizó el uso de emergencia de una tercera inyección de las vacunas de Pfizer-BioNTech y Moderna. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

Las agencias de la ONU advirtieron una catástrofe humanitaria en Afganistán, ya que los avances de los talibanes están forzando a decenas de miles de personas a dejar sus hogares en medio de la propagación del hambre. Los insurgentes han tomado el control de la segunda y tercera ciudad más grande del país, mientras las embajadas occidentales se preparaban para enviar tropas para ayudar a evacuar al personal, aunque Naciones Unidas dijo que sus 320 miembros se quedarán. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

--ooOOOoo--